

Mardi 14 janvier 2025



## L'association Généea 50 propose un livre et une exposition de visages sairois à Fermanville.



Entre exposition de portraits de Sairois et édition d'un livre sur une rue cherbourgeoise, l'association Généea 50 se diversifie. © Ouest-France

**L'histoire et la généalogie de la Manche n'ont plus de secret pour l'association de Fermanville (Manche). Généea 50 propose une exposition sur les visages du Val-de-Saire jusqu'à fin février 2025. L'association vient également d'éditer le livre *La rue du Faubourg*, écrit par David Châtel.**

Développer, coordonner et diffuser la recherche généalogique et historique en relation avec les habitants passés ou présents du département de la Manche est une des priorités de l'association Généea 50 et de ses membres, à Fermanville (Manche). L'association innove en proposant un peu plus de légèreté par rapport aux recherches généalogiques et historiques. Notre actualité se décline en ce début d'année avec des expositions, des ventes de livres d'occasion, des cours de paléographie, des rencontres historiques, des vidéos et des prêts de livres dans notre bibliothèque située place Marie-Ravenel, à Fermanville, souligne Xavier Gardin, membre de l'association.

Un livre historique

Le samedi 11 janvier 2025, l'association a fêté la sortie officielle du premier livre qu'elle a édité. Un ouvrage intitulé : *La rue du Faubourg*, écrit par David Châtel. Il a reconstitué l'histoire de cette ancienne rue de Cherbourg avec ses habitants et ses faits divers. Une tranche de vie dans un coin de la ville souvent oublié par une grande partie des nouveaux habitants, poursuit Xavier Gardin. L'ouvrage est une recherche minutieuse où l'auteur reconstitue, numéro après numéro de la rue, la vie des habitants passés de la rue du Faubourg. À travers les recensements, la presse ancienne et les archives de la Ville, c'est un monde disparu qui réapparaît dans ce livre, des métiers anciens, figures locales, histoires oubliées, prostitution, crimes et

vols et anecdotes scandaleuses ponctuent ce livre, explique Xavier Gardin. Le livre est disponible chez les libraires régionaux.

### Exposition de portraits

L'association Généea 50 a également souhaité faire un voyage dans le passé en présentant une nouvelle exposition autour d'une vingtaine de visages du XIX<sup>e</sup> siècle célèbres ou inconnus, reconstitués, restaurés et colorisés à partir de vieilles photos abîmées. On présente cette exposition dans la salle Marie-Ravenel de Fermanville avec d'autres surprises liées à Fermanville et globalement au Val-de-Saire, poursuivent les membres de l'association.

Les portraits sont animés grâce à l'intelligence artificielle. Nous espérons que cette exposition sera une expérience sensitive intéressante pour les visiteurs.

**Exposition visible en janvier et février**, tous les samedis de 10 h à midi et de 14 h à 17 h ainsi que les mercredis après-midi de 14 h à 17 h.

*Ouest-France*